

Le Monde

CULTURE - Le retour de Napoléon dans la cité des Doges.

7 février 2002

Le Monde

(c) Le Monde, 2002.

COMMANDÉE en 1811 par la chambre de commerce de Venise au sculpteur véronais Domenico Banti,

la statue de Napoléon, que l'on croyait détruite, va revenir dans la cité des Doges. Le marbre de

Carrare, haut de 2,50 mètres, vient de réapparaître à New York, chez Sotheby's, où il a été adjugé 330

000 dollars (environ 380 000 euros).

A la demande du maire de Venise, Paolo Costa, le président du Comité français pour la sauvegarde

de Venise, Jérôme Zieseniss, a réuni un groupe de donateurs privés, dont la Fondation Napoléon, pour

racheter l'oeuvre. L'Empereur, représenté nu, à l'antique, sera placé dans l'aile napoléonienne de la place Saint-Marc, en cours de restauration.